
DGT 

 
 
 
29 juin 2010 10.370 
 
Question Christian Hostettler, Jean-Bernard Steudler et Jérôme Amez-Droz 
 
Fermeture des tunnels sous la Vue-des-Alpes 

Le Conseil d'Etat peut-il nous expliquer pourquoi les tunnels sont fermés depuis Boudevilliers et 
pas depuis Malvilliers? 

En outre, est-il vraiment indispensable de fermer les tunnels durant six semaines? 

N'aurait-il pas été possible de ne fermer qu'une piste, puis l'autre, en autorisant le trafic en 
alternance aux poids lourds par exemple? 

 
Cosignataires: F. Monnier, F. Jacquet et J.-J. Wenger. 


